

# L'Association des commerçants et artisans reçoit le nouveau responsable de l'office de tourisme

**M**ercredi, en fin d'après-midi, à l'invitation de l'ACAL (Association des commerçants et artisans du Val-de-Ligne) le nouveau responsable de l'Office intercommunal de tourisme du Val-de-Ligne, Benoît David, est venu se présenter.

Il a rappelé son parcours professionnel, informé de la venue d'une nouvelle collaboratrice au sein de l'Office, plus particulièrement attachée à l'évènementiel et à l'usage du réseau Sitra. Face à une forte demande d'actions et de soutien par le biais de l'OIT, de la part des adhérents de l'ACAL, il a indiqué le souhait de recréer une dynamique au sein de l'Office avec par exemple le

projet d'une ouverture en continue en période estivale. Les horaires actuels étant de lundi au samedi de 10 heures à 13 heures et de 14 heures à 18 heures et le dimanche et jours fériés sauf le 1er mai de 10 heures à 13 heures.

L'ACAL a fait part de son souhait d'une intégration rapide du Val-de-Ligne au niveau du nouveau canton de Vallon-Pont-d'Arc pour tout ce qui est mutualisation des moyens de promotion touristique, la Caverne ouvrant ces jours-ci il s'agit de profiter de l'élan programmé. Ils ont été très surpris du choix de demander une participation financière aux annonceurs du Val-de-

Ligne qui souhaitent la diffusion de leur flyer à l'OIT. En consolation ils espèrent que cette démarche est une avancée prometteuse vers le changement statutaire de l'OIT pour qui aujourd'hui s'autofinancer par le biais de recettes est quasi impossible. Sa recette principale étant la taxe de séjour qu'il convient du reste de fixer pour la saison.

Saison pour laquelle au niveau des réservations, un petit frémissement est déjà ressenti. Les vacances de Pâques débutant cette fin de semaine et le succès de Ligne d'Art qui se déroule du 17 au 26 avril, tout le monde l'espère, confirmera cet optimisme.



Benoît David est venu se présenter et rassurer les commerçants.